

Promueve Minerva Martínez políticas con perspectiva de DH



?



A- A A+

3 de Noviembre del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza impartió una conferencia sobre el diseño y desarrollo de políticas públicas basadas en el derecho internacional

de protección a la dignidad humana, dirigida a las y los estudiantes de administración pública de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Martínez Garza expuso a las alumnas y alumnos de la Facultad de Ciencias Políticas y Administración Pública las herramientas jurídicas que sustentan la obligatoriedad de desarrollar las políticas públicas y programas sociales desde una perspectiva amplia de protección, respeto y promoción de los derechos de toda la ciudadanía.

La conferencia Aspectos para la Formulación de Políticas Públicas con Perspectiva de Derechos Humanos detalló el panorama histórico y los avances obtenidos en la aplicación de los derechos fundamentales desde la Reforma Constitucional en la materia que marcó un parteaguas para la política social, la impartición de la justicia y la seguridad en el país.

La titular de la CEDH destacó la importancia de complementar la formación universitaria con el estudio del tema de derechos humanos aplicado a cada área de especialización profesional, a fin de formar mejores profesionales para la demanda laboral y social actual.